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Zitat von docfred 

Das sollte auch nicht als grundsätzliche Kritik am demokratischen System, am
Mehrheitsrecht, verstanden wissen. Es gibt keine Alternative dazu, weil wir nichts
besseres haben.

Ändert aber nichts daran, dass "die Masse" da draußen ... die allermeisten lassen sich
einfach mitreißen. Vergessen eigene Überlegungen. Wenn man von links und rechts
ständig etwas eingetrichtert bekommt, wirft man eigene Gedanken über Bord und
übernimmt einfach, was man so hört. Denkt, das wäre die eigene Meinung. Genau
genommen sind die Meisten in meinen Augen nicht dumm oder einfach gestrickt,
jedoch nicht resistent gegen noch so einfache Beeinflussung von außen. Es ist ein
Problem der sich im geschlossenen Kreis verstärkenden Meinung. Jeder bestärkt sich
gegenseitig und im Glauben, man würde gerade einen konstruktiven Diskus führen,
hält man sich für unglaublich ausgewogen.

Trifft übrigens auch auf diesen Thread zu. Hier liest man fast nur das allerschlimmste
und schon hält man dies hier für gesetzt. Gibt ja kaum konträre Meinungen.

dem kann ich zustimmen.
ich kann für mich sagen: ich bin ein kleiner teil eines großen ganzen und versuche dem
rechnung zu tragen.
ich habe nach der abgeblasenen ar sitzung mich ganz bewusst einige tage zurückgehalten. ich
fand es neben mehrerem zb auch unfassbar, wie die ihren vorsitzenden vorgeführt haben.
ich habe mich mittlerweile abgefunden damit, dass bader uns bleibt und denke, die richtung ist
ausgegeben, dass in erster hand wolf und weiler mit der kaderplanung beauftragt sind, auch
wenn bader natürlich die verträge zeichnet.
ich akzeptiere die entscheidung so, auch wenn sie nicht die meine ist (meine meinung zu wolf
kann man in anderen freds nachlesen).
völlig unverständlich sind für mich medial ausgetragene mätzchen. diesbezüglich hat mich
auch weiler genervt mit seiner wiederholten rede von den so wenig tauglichen spielern im
kader usw.. natürlich gilt das auch umgekehrt für bader mit dem schlachtenglück weilers.
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sowas kann man sich in keinem seriös geführten unternehmen erlauben.
neben all dem, was mir nicht passt, wo ich mich als glubbfan aber füge, hoffe ich, dass in dem
laden klar und konsequent führung wahrgenommen wird, damit an einem strang gezogen wird.
ich hoffe, dass dr. grethlein dazu in der lage ist. es erscheint mir so, als ist es vergesehen, dass
die herren zusammen sollen. da gibts dann kein entweder der oder ich. das muss entsprechend
angeleitet und kontrolliert werden.
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